

	校 訓	創造 親和 鍛練	令和6年9月20日 NO.10
	学校教育目標	「笑顔輝く」	

始業式 II

今回は、始業式で小学校代表を務めた〇〇〇さんのあいさつを紹介します。

私の目標は三つあります。

一つ目は言葉づかいです。私は話しているときにあまりいい言葉ではなかったなと思うことがあります。そんな時に友達を傷つけてしまったらたいへんです。だからこれからは相手のことを考えて話そうと思います。



二つ目は足を速くすることです。私は、足を速くしたり、持久力を高めたりしていると、50メートル走やリレーやかけっこなどで良い結果が出せると思うからです。

三つ目は、いろいろなジャンルの本を読むことです。私は本を読むときに決まったジャンルの本しか読んでいなかったのもので二学期は色々なジャンルの本を読みたいです。

最後に私は目標にしたこの三つのことを続けていこうと思います。私はすぐ諦めやすいので、少しずつ取り組んでいこうと思います。

運動会に向けて II

児童生徒の話合いにより、運動会のテーマが、「笑顔輝け!心を一つに玉之浦」と決定しました。本校の掲げる学校教育目標を中核に据え、初の試みとなる地域との共催の成功を願ったものです。徐々に表現の練習にも熱がこもってきました。なかなか学校に出かけることがないという方が周りにいる場合には、お誘い合わせのうえ、是非来校してください。お待ちしております。

駅伝大会に向けて II

10月2日(水)に開催予定の五島市中体連駅伝競技大会に向けた練習の一環として、五島市中央公園で試走を行いました。

9月とは思えぬ高温多湿の状況でしたが、これまでの練習の積み上げを基に、全員が最後まで取り組むことができました。なかなか気温が下がりませんが大会当日に悔いの残らぬ走りができるよう指導を継続していきます。



能動的な学習の進め

「脳に思い出させる労力を意図的に課す」と学習効果が上がるとの研究結果があるそうです。その効果的な学習方法とは…。「クイズをつくること」でいいそうです。

5年生の学習内容を例にすると、

第一問 「植物の発芽の要件(要素)三つとはなんでしょうか」

第二問 「日本の三大工業地帯とはどこでしょうか」

第三問 「日本の排他的経済水域は何海里までのことをいうのでしょうか」

というようなものです。教科書をもとにすれば、誰もが取り組むことができます。時間をみつけてチャレンジしてほしいですね。